
しっかり寝 きちんと食べ よく遊 で健やかに伸び

，大寒に入り，この時期らしい寒さとなってきました。まだ，昨年度のような積雪は見られませんが

北風が強く吹き付ける山王ならではの天候の中，多くの子どもが校庭で元気に楽しんでいます。多く

の友達がいる学校は，やはり特別な場所なのだと感じさせられます。春はまだまだ先ですが，子ども

たちの元気な声が，少しずつ明るさを運んでくれているようです。

さて，来週末からは２月に入ります。寒さが一段と厳しい２月ですが，夜明けが早

くなり，日暮れが遅くなってくるため，日が長くなり，春の兆しが感じられるよう

になってきます。

これから，学習のまとめや委員会の引継，卒業や修了へ向けての準備など年度末

へ向けての活動が始まりますが，教職員がしっかり連携しながら指導を行ってまい

ります。２月もどうぞよろしくお願いいたします。

先月から全校で取り組んできた「書きぞめ」は，今週初めに市内審査が終わりました。

今年度学校代表の作品は入賞５４名，特賞３０名，県出品８名となりました。県審査へ

出品されるのは以下の皆さんです。代表に選ばれた皆さんおめでとうございます。

県の書きぞめ展は，2月16日（土）～18日（月）に仙台市アエル5Ｆで開催されます。

校内書きぞめ展は，2月13日（水）～20日（水）まで各学級教室前で行います。

【硬筆の部】1年：尾崎 未来さん，平野 蒼空さん 2年：蓑輪 鈴さん 3年：蓑輪 天さん

【毛筆の部】3年：山岸 幸司さん，6年：佐藤 怜美さん，西野 葵さん，布川 心菜さん
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１月２４日（木）から３０日（水）までは，全国学校給食週間です。昭和２２年

に給食が復活したことにちなんで決められました。本校では，給食委員会の子ども

たちが，毎日献立について放送したり，各学級の下膳の手伝いを行ったりしながら

給食活動を行っています。２学期には食育についてのポスターを作成し，３学期は

給食週間に合わせて，全学年を対象に，給食についてのクイズを行っています。

また，学校では，給食への関心を高め，感謝の心を育てることをねらいとして，

市内の食材生産者の方々を招いて「交流給食」を行っています。今週１月２４日

（木）には，２年1組と4組の子どもたちが，地域の食材について桜井忠夫さんと

佐藤長松さんからお話をいただき「地産地消」の学習をしました。

昨年度までの傾向を引き継ぎ，今年度も本校の給食残食率は減ってきています。

これは，学習や活動を通して，食への地道な取組が実を結んできていることの表れ

だと感じます。例えば，自分たちで米作りをした4年生は，米のおいしさに一層気

付き，残食が減ってきているようです。新鮮な食材を生産している方々，栄養を考

え，美味しい給食を作り運んでくださるセンターの方々，そして，校内での給食のお世話をしてくださる

業務員さんや給食委員会の人たちへの感謝の心をもって，これからも給食をいただきたいと思います。

２月６日（水）から，恒例の長縄記録会が行われます。これは，運動委員会

が中心となって企画しているもので，冬場の体力づくりを目的に，業間の時間

を使って行うものです。各クラスから，12人～20人で構成するチームが出場

し（2チームまでが参加可 ，制限時間（3分間）内に，連続して跳んだ人数を）

競い合います。今年は，宮城県のWebなわとび大会（インターネット上で記録

を競い合う催し）に参加している学級もあり，ひと味違った意気込みを感じます。

長縄跳びは，声を掛け合い，息を合わせて挑み，団体で記録を伸ばすため，クラスの団結を深めたり向

上心を高めたりするのに適した種目です。今年も，短縄や長縄をとおして，体力・技術の向上と学級の和

を目指していきたいと思います。

登校時の体調確認についてのお願い
かぜやインフルエンザの流行が懸念される季節を迎えています。本校でも，先週は全校で30人の罹患・

欠席となった日がありました。現在は，罹患者数も減少し，やや落ち着きを見せている状態ですが，市内で

は学級閉鎖の措置を執った学校があるようです。そのため，毎朝の体調確認をしっかり行っていただくこと

をお願いいたします。発熱や体のだるさなど不調にお気づきの際は，早めの通院をお勧めします。また，罹

患拡大防止の点からも，無理をして登校せず，自宅で様子を見ることが大切だと思われます。

転出の連絡についてのお願い
例年，これから年度末の３月にかけて転出の連絡が多くなります。児童数は，新年度の学級編制に関わる

大切な事項ですので，決まりましたら早急に学校までご連絡をお願いいたします。

次年度集金についてのお願い
今年度の学校徴収金につきましては，皆様のご協力により，ほとんどのご家庭で１学期中に納入し

ていただきました。次年度も校納金については一括集金を行いたいと考えておりますが，Ａ集金（学

年・学級費，教材費等：15,000円～18,000円程度）とＢ集金（ＰＴＡ会費等：2,700円程度）を

合わせるとやや多額となりますので，ご準備をよろしくお願いいたします。正確な金額に

ついては新年度にお知らせいたします。

また，月ごとに納入の給食費につきましても滞りなくお納めいただきますようお願いい

たします。

櫻 井 さ ん

佐 藤 さ ん




